

Le charme sauvage de la Terre de Feu s'offre aux cavaliers.

32

ARGENTINE La chevauchée fantastique.

Voilà comment succomber au charme de l'Argentine: à cheval, à la manière des gauchos. Seuls les phoques, les condors et les lions de mer se risquent à demeurer dans ces steppes fouettées par le vent. A la clef, un sentiment d'infinie liberté.

Pour vivre le rêve, mieux vaut être un cavalier confirmé. Comptez un peu plus de 3 000 euros pour deux semaines.

a cavaliers-du-monde.com

TURQUIE Les plaisirs de la neige et des sources chaudes

Gstaadt, Megève et... Kaçkar. Bientôt les stations européennes les plus cotées vont devoir compter avec la Turquie. Dans le nord-est du pays, ce nouveau spot de hors-piste s'impose aux fous de glisse. Dans un décor de poudreuse immaculée. un héliski conduit jusqu'au sommet du mont Kaçkar, qui culmine à 3937 mètres d'altitude. De quoi faire monter l'adrénaline. Un voyage pour skieurs d'excellent niveau organisé par les Suisses de Bemountain (à partir de 3400 euros pour neuf jours). Pour jouer les contrastes, séjournez à Ayder et profitez des bains naturels à quarante degrés. ■ bemountain.ch

3 ÎLES MARQUISES Le paradis de Brel en cargo

Insensible au charme de «La croisière s'amuse»? Il existe un autre moyen de découvrir les Marquises: l'«Aranui». Ce petit cargo marchand ravitaille les habitants des îles isolées et se charge d'écouler leur production de coprah, de la noix de coco séchée. Depuis 2003, il accueille des passagers et leur fait vivre le voyage au rythme de ses dix escales. A chaque arrêt, les visiteurs explorent les terres et découvrent la vie quotidienne des Marquisiens. Impossible, par exemple, de rester de marbre devant l'île d'Hiva-Oa.

Attention, certains, comme Gauguin et Brel, n'ont plus jamais voulu en repartir. A partir de 3 900 euros les deux semaines.

■ aranui.com

35 JORDANIE A vélo sur les pistes les plus mythiques

La croissance touristique de la Jordanie – plus 23 % de visiteurs en 2010 – n'est pas encore parvenue à troubler la sérénité qui émane du désert ou des sites comme Pétra. Pour un peu moins de 2000 euros la semaine, sur les pistes rocailleuses serpentant entre la vallée fertile du Jourdain, les immensités du Wadi Rum, les forêts de pins et les rives

de la mer Morte, les adeptes du VTT peuvent tester leurs limites. voyagevtt.fr

36 ISLANDE Entre feu et glace, une exploration tout-terrain

Votre mission, si vous l'acceptezsillonner l'Islande en 4x4. Mais artention, l'aventure n'est pas de tout repos, il vous faudra apprendre à conduire dans des conditions extrêmes en traversant des lacs ge és, en frôlant des volcans, des cascades et des fjords. Un voyage (à partir de 1250 euros) au plus près des éléments qui s'adresse aux conducteurs chevronnés.

m nomade-aventure.com



Le VTT, une manière de découvrir la Jordanie (ici, dans le Wadi Rum).